

conseguir que el sol bañe las Paleras por partes iguales, y se evitará que en el rigor del estío perezcan las Cochinillas recién nacidas, como sucedería con algunas, si les diese de lleno en los días de calma y calor excesivo.

2.º La distancia de un caballo á otro debe ser de dos varas, y la que medie de una planta á otra de tres cuartas, procurando colocar estas, en las lomerías ó crestas de aquellos, con las caras á su frente y tan entilados que parezcan por decirlo así una línea formal de batalla; por este medio se consigue que las Paleras no se tropiezen ni confundan las unas con las otras, y se facilita al cultivador el que á un golpe de vista pueda enterarse del bueno ó mal estado en que se hallan aquellas, á fin de que pueda proveer de remedio oportuno á sus necesidades respectivas.

3.º El cultivo que debe darse á los Nopales se reduce á cabarlos y refrescarlos con tierra nueva dos veces al año, pero de manera que no se corten ni maléren la multitud de raíces pequeñas que hechan

